

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

118 m²

Réf. PP2-2739

1 905 500 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une rue calme du 5ème, entre la Place Monge et le Panthéon, proche du Jardin du Luxembourg et du Jardin des Plantes, de l'Ecole Physique et Chimie Industrielles de Paris, de l'Ecole de des Arts Décoratifs et de Normale Supérieure, seul au 2ème étage d'un immeuble récent de standing avec grand ascenseur, réunion de deux appartements d'une surface totale Loi Carrez de 117.48 m² bénéficiant de balcons sur jardin.Ce bien se compose comme suit : une entrée, un vaste séjour orienté Sud/Est avec balcon et grandes portes fenêtres ainsi que sa salle à manger attenante, une cuisine séparée, ...

In a quiet street of the 5th arrondissement, between the Place Monge and the Panthéon, close to the Jardin du Luxembourg the Jardin des Plantes, the Ecole Physique et Chimie Industrielles de Paris the Ecole Supérieure des Arts et Métiers and Normale Supérieur, alone on the 2nd floor of a standing building with vast elevator, a 117.48 French Carrez Law apartment offering balconies onto a garden.This property encompasses: an entrance, a vast living room oriented South/East with balcony and nice french windows, an adjoining a dining room, a separated kitchen room, a bedroom on the garden side ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

